
悩
み
を

緩和
し道を照

ら
す

スペシャリスト
Interview

川上　まずは、西口所長のこれまでの歩

みからお聞かせください。

西口　私はもともと税理士を目指してい

たわけではなく、大学卒業後は一般企業

に勤めました。そこで経理部に配属され

たことをきっかけに、税務や経理の仕事

に興味を持ったんですね。そして税理士

の勉強を始め、32 歳の受験で資格を取

得。その後は会計事務所を経て、30 人

規模の税理士法人に入りました。そこに

は 10 年間勤務し、最後はシニアマネー

ジャーまで務めさせて頂きましたね。

川上　そうした安定の地位を離れてまで

独立されたのはなぜでしょう？

西口　その税理士法人は、高付加価値な

サービスを相応の金額で提供する、飲食

店で例えるなら高級レストランのような

ところでした。その中で学んだものは非

常に大きかったのですが、一方で私は、

より多くの方々にとって身近な“街の美

味しい定食屋さん”のように、質の良い

サービスをリーズナブルに提供する税理

士事務所を開きたいと思ったんです。

川上　なるほど。お客様がハードルの高

さを感じることなく、気軽に相談できる

場所でありたいと。

西口　はい。私は特別何かに秀でている

というわけではありませんが、会社の経

理から税理士法人まで経験したぶん、法

人・個人の税務顧問はもちろん相続や事

業承継、株価算定、組織再編、M&Aな

どの案件にも対応できるという自負はあ

ります。ただ、税務や経理は、実際は現

場に根ざした泥くさいもの。そのことは

良く理解していますので、「絶対にこう

あるべき」だと決め付けることなく、お

客様の意向を汲み、柔軟な判断とアドバ

イスができればと思っているんです。

川上　現場の状況を踏まえた上で、意思

決定のサポートをしてくださるというの

は非常に心強いですね。では、お客様と

接する上で大切にされていることは？

西口　「税理士」である前に「一社会人」

として接するよう心がけています。例え

ば、お客様に分かりやすい言葉で説明を

したり、連絡を小まめに行うなど ･･･ い

ずれも基本的なことですが、それだけに

忘れてはならない部分なのかなと。

川上　素晴らしい心構えですね。お金の

ことはなかなか他人に相談しにくいもの

ですが、西口所長のような方になら安心

してお話しできそうです。

西口　ありがとうございます。税理士と

して帳簿の中の数字を見ることは当然な

のですが、実はそうした数字にも“人”

が表れるもの。お客様としっかり信頼関

係を築き、きめ細やかなお話まで交える

ことで、事故やトラブルの種を見つける

ことができるのです。

川上　今後もぜひ、そのスタンスを貫い

てお仕事に励まれてくださいね。

西口　ええ。仕事の質はもちろん、人間

力も磨くことで、お客様に「次もぜひ依

頼したい」と思って頂ける税理士であり

続けたいと考えています。そしてそれを

積み重ね、少しずつ社会貢献できる範囲

を広げていきたいですね。
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西口 毅
大学卒業後に勤めた会社の経理部門で仕事の面白さを感
じたことから、税理士の道を志す。資格取得後は会計事
務所を経て、税理士法人で 10 年以上にわたって経験を積
み、2014 年 10 月に独立。西口税理士事務所の開設を果
たした。
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お酒に関する資格もお持ちで、話題が豊富な
西口所長。「税理士の先生」というと身構えて
しまう方も多いと思いますが、所長はいい意
味で税理士らしくなく、気軽に相談ができそ
うです。今後もお客様にとっての身近で頼れ
るパートナーとして、ご活躍されてください！
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